

## LA GARDE

## Bénévoles et jeunes arbitres sportifs à l'honneur

**M**ercredi soir, salle Gérard-Philippe, devant plus de 150 invités, la présidente du Comité départemental olympique sportif (CDOS 83) Lucienne Roques a officiellement lancé la première cérémonie de récompenses au bénévolat et à l'arbitrage: «*Trop souvent, sont valorisés les résultats obtenus en matière sportive. Cette soirée est destinée à mettre en avant les milliers de bénévoles qui consacrent au quotidien beaucoup de temps dans leur club au service de la population, et notamment des jeunes, où les exigences sont de plus en plus présentes et précises (éducation au respect de l'environnement, sport et santé, obligation de sécurité, mixité, parité, prévention dans les "Quartiers politique de la Ville"...), tout cela pimenté de dédales de formalités administratives, de règle-*



**Lucienne Roques présidente du CDOS ; Gérard Mélo, responsable de la commission valorisation des bénévoles ; Franck Chouquet, adjoint aux sports de La Garde ; Jean-Paul Péron, vice-président CDOS, et Romain Coupat, animateur de la soirée.**

(Photos C. R.)

*ments contraignants, de difficultés financières (avec notamment des diminutions permanentes – voire des disparitions – des aides publiques), etc.* »

C. R.

Étaient présents : l'adjoint aux sports Franck Chouquet ; Alain Dumontet, représentant Marc Giraud du conseil départemental ; Michèle Voyer, présidente de l'office des sports et les représentants de clubs de l'agglomération TPM.

## Ce qu'ils en pensent

## « Cela nous motive, nous stimule! »

Evelyne Martinenq et Jean-Louis Boilot, respectivement secrétaire et président de « Six-Fours Handi »



« Cette soirée récompense le bénévolat que je pratique depuis 50 ans. J'ai eu envie de créer des choses, de les faire fonctionner. Il y a 9 ans, il n'y avait pas de club handisports à Six-Fours. A ce moment là il y avait un chaînon manquant. Aujourd'hui nous sommes 76 adhérents dans plusieurs disciplines (natation, badminton, boccia, sarbacane, gym) en salle) et

à l'extérieur de la pétanque, des sports en fauteuil, des activités nautiques, sans oublier du tennis pour les enfants. Nous sommes soutenus par la municipalité, le comité départemental, le centre national pour le développement du sport, nos adhérents et tous nos amis lors de nos manifestations. Cela nous motive, nous stimule! »

## « J'aime ce que je fais et je m'éclate »

Alexis Bruneteaux, 15 ans, arbitre escrime



Alexis fait partie de l'équipe de l'AJS escrime à La Garde depuis 5 ans. Il a été remarqué pour ses qualités de pédagogue, son besoin d'apporter son aide aux plus jeunes. Il est reconnu en tant qu'arbitre régional épée, arbitre départemental sabre et épée, sans oublier son arbitrage au championnat UNSS fleuret. Cette année, le jeune homme a aussi participé au championnat de France moins de 15 ans à l'épée à Paris. Timide, il confie: « Être arbitre, c'est

d'être au service des tireurs du département et de la région. A ces occasions, je suis fier de représenter mon club. J'y ai fait de nombreuses connaissances, j'aime ce que je fais et je m'éclate. »

## Et les récompensés sont...

## ● Clubs lauréats bénévolat nommés par leur ville

Le Club athlétisme Carqueiranne, pour sa durée dans le paysage sportif de la ville.

L'ASPTT Hyères football, pour l'implication totale des bénévoles et le travail auprès des jeunes (a reçu le label « Jeunes Espoirs » de la FFF).

Cro'Rois Team VTT (La Crau), pour être devenu en seulement 6 ans d'existence le plus gros club de VTT du Var en nombre de licenciés, AJS La Garde athlétisme, pour l'importance du club (300 licenciés, de tout âge et tout type d'athlètes) et l'implication de ses bénévoles.

Le Club valettois tennis de table, pour son activité au sein de la commune et la gestion assurée uniquement par des bénévoles. L'Olympique lutte seynois, pour

l'accueil d'un public très varié (jeune, féminin et personnes en situation de handicap). Le Volleyball ollioulais, pour son travail avec les jeunes. Six-Fours Handisport, pour la qualité des actions proposées et pour la gestion du club à tous les niveaux. L'Entente Pivotte Serinette (Toulon) pour le travail des 50 bénévoles auprès des jeunes.

## ● Lauréats arbitrage nommés par leur comité départemental

(classés par niveau : départemental, régional et national)  
Ludovic Chérière : ASPTT Toulon (natation), Aymeric Sallan : TC dracénois (tennis), Flavie Scanavino, du Samouraï 83 Toulon (karaté), Alexis Bruneteaux : AJS La Garde (escrime), Sam Ditner : RC Brignoles(rugby), Aurélie

Forzani : Vélo sport cyclo hyérois (cyclotourisme), Jason Foucher : Entente Cuers-Pierrefeu (handball), Léa Gnaedinger : HTV basket, Océane Merer : Takewondo Do Kwan Hyères (FFST), Nahuel Haquet Ring Roquebrussanne (boxe anglaise), Galdric Siruguet : Arches des Six-Lances Trans-en-Provence (tir à l'arc), Anaïs Velay : Entente Pays Fayence athlétisme (nommée par la commission CDOS), Maxime Dago : Entente Pivotte-Serinette Toulon (District football), Elise Dupeyroux : AS lycée Dumont D'Urville (haltérophilie), Clément Frances : Savate boxe française St-Maximin (boxe française), Vianney Giraud : Pôle Espoirs d'arbitrage rugby Costebelle (UNSS), Chiara Ivars : Hyères Gym (gymnastique), Romane Waguët : Club sportif brignolais VB (volley-ball).